

Nuevas opciones de respuesta en la última pregunta del Cuestionario de Ocupación y Empleo (COE) de la ENOE

A partir del primer trimestre de 2013 se agregaron dos opciones de respuesta en la pregunta sobre actividades no económicas del Cuestionario de Ocupación y Empleo (COE) de la ENOE. Esta pregunta se identifica con el número 11 en la versión ampliada del COE (que se aplica en el primer trimestre del año) y con el número 9 en la versión básica del mismo (que se aplica en el resto de los trimestres).

La pregunta sobre actividades no económicas se realiza -como el resto de preguntas del COE- a las personas de 12 años de edad en adelante, con el propósito de identificar a quienes realizaron tareas distintas a una actividad económica, de qué tipo y el tiempo que destinaron a ellas. Esta clase de información complementa la relacionada con el desempeño de actividades económicas, cuya captación constituye el objetivo principal del COE.

Con las dos que se agregaron, esta pregunta cuenta ya con ocho opciones de respuesta. La primera de las recién incluidas (opción 3) busca identificar a quienes dedican tiempo a la realización de actividades que significan algún apoyo en los hogares, como son: realizar compras, llevar cuentas o realizar trámites para el hogar o encargarse de la seguridad; y la segunda (opción 4), reconocer a quienes destinan tiempo a realizar actividades como llevar a algún miembro del hogar a la escuela, cita médica u otra actividad.

En virtud de lo anterior, se reformuló el cuadro 5 de los Tabulados básicos de la ENOE, mismo que ahora destaca las dos nuevas opciones de la pregunta citada. Estas opciones se encuentran agrupadas en el rubro “Apoyos al hogar”, razón por la que, a partir del primer trimestre de 2013, este cuadro ya no es estrictamente comparable con su correspondiente de los trimestres anteriores.